

SUMARIO

1.	c. Juan José García Faílde, Tribunal de la Rota de la Nunciatura Apostólica, 14 de febrero 1990: error de cualidad de la persona y error doloso	331-343	(3-15)
2.	c. Néstor Daniel Villa, Tribunal Eclesiástico Nacional de la República Argentina, 21 de diciembre de 1989: grave defecto de discreción de juicio	345-360	(17-32)
3.	c. Malaquías Zayas, Tribunal del Arzobispado de Barcelona, 20 marzo 1989: exclusión de la fidelidad	361-373	(33-45)
4.	c. Vicente J. Subirá García, Tribunal del Arzobispado de Valencia, 30 marzo 1989: falta de libertad interna	375-384	(47-56)
5.	c. Antonio Reyes Calvo, Tribunal del Obispado de Salamanca, 18 junio 1991: falta de libertad interna, miedo, simulación parcial, incapacidad de asumir	385-403	(57-75)
6.	c. Vidal Guitarte Izquierdo, Tribunal del Obispado de Segorbe-Castellón, 28 mayo 1991: exclusión de elementos esenciales del matrimonio	405-416	(77-88)